



7 Pièces

175 m²

Réf. AR1202

2 930 000 €

Arcachon

Maison à vendre (33120)

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Architecture éclectique mêlant des éléments du XIXe siècle et des touches Art Déco, cette maison au bord de l'eau offre un cadre de vie exceptionnel. D'une surface de 175 m², elle s'étend sur une parcelle de 530 m², face au Bassin et à proximité immédiate du centre-ville. Construite en 1856, cette demeure faisait à l'origine partie d'un ensemble commandé par le Cardinal Donnet, destiné notamment aux soeurs de Saint-Joseph de Bordeaux. Au début du XXe siècle, elle acquiert son indépendance, et dans les années 30, sous la direction de nouveaux propriétaires, sa façade côté mer est transformée ...

Eclectic architecture blending 19th-century elements with Art Deco touches, this waterfront home offers an exceptional living environment. With a surface area of 175 m², it stands on a 530 m² plot, facing the Bassin and within easy reach of the town center. Built in 1856, this residence was originally part of a complex commissioned by Cardinal Donnet, intended in particular for the sisters of Saint-Joseph de Bordeaux. At the beginning of the 20th century, it became independent, and in the 1930s, under the direction of new owners, its seafront façade was transformed into a veritable tribute to ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

